

# Landkreis Augsburg (Druckansicht)



## Herzbeauftragte



**Herzlich Willkommen auf der Internetseite Herzbeauftragte!**

*„Pflegekraft werden? Niemals! Die Arbeitszeiten sind ungünstig, man verdient schlecht, man ist Mädchen für alles und man macht sich nur den Rücken kaputt!“*

Aber ist das wirklich so? Nein! Pflegekräfte machen einen tollen Job und alle, die sie benötigen, sind froh, dass es Pflegekräfte gibt. Trotzdem entscheiden sich immer weniger Menschen für Berufe in der Pflege. Das ist schade, denn aus Sicht der Patientinnen, Patienten oder Pflegebedürftigen sind Pflegekräfte weit mehr als „nur Pflegekräfte“. Sie sind Freunde und Alltagsstützen, Gesprächspartner und Geheimniswächter, sie zaubern Lächeln in Gesichter und machen Schicksalsschläge erträglicher – ohne sie wäre die Gesellschaft sehr viel ärmer. Deshalb sind ab sofort HERZBEAUFTRAGTE gesucht!

HERZBEAUFTRAGTE ist eine Kampagne des Landkreises Augsburg. Unter dem Motto „Mensch sein hilft Menschen“ sollen Menschen für einen Pflegeberuf begeistert werden. Auf dieser Seite sind zahlreiche Informationen über die neue generalistische Ausbildung zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann, über Ausbildungen in der Heilerziehungspflege und über weitere soziale Berufe zu finden.

**Auch für Quereinsteigerinnen und -einsteiger gibt es viele Möglichkeiten, in der Pflege zu arbeiten.**

Mit einem Beruf in der Pflege stehen allen Interessierten viele Wege offen. Ob mit kranken, jungen oder alten Menschen – jeder entscheidet selbst, mit wem er arbeiten möchte.

Wenn Sie externe Inhalte von [www.youtube.com](http://www.youtube.com) aktivieren, werden Daten automatisiert an diesen Anbieter übertragen.

[Mehr Informationen](#)

Einmalig aktivieren

